

Santiago, 25 de marzo de 2024

Señores y Señoras periodistas y profesionales de las comunicaciones

Presentes

Ref: Responde Carta Abierta

Mediante la presente, vengo a dar respuesta a su carta en la que se solicita mi directa intervención ante el despido del señor Marcelo Álvarez de su cargo de editor de TVN Red Valparaíso.

Al respecto, debo precisar que los Centros Regionales dependen directamente del Departamento de Prensa del canal, a cuya cabeza se encuentra su Director quien goza de plena autonomía para la dirigir el área. En ese sentido, ni el Directorio ni quien haga las veces de Presidente, tiene injerencia alguna en las decisiones que se adoptan a nivel ejecutivo, incluyendo las desvinculaciones, siempre que se cumplan los lineamientos y directrices que se han dado para la buena marcha de la empresa. Siendo así, no me corresponde solicitar la revisión de la decisión adoptada desde la máxima jefatura del señor Álvarez.

Les saluda atentamente,



FRANCISCO VIDAL SALINAS
PRESIDENTE DIRECTORIO
TELEVISIÓN NACIONAL DE CHILE